
槻田中学校の団結力を見せた 「第71回 体育大会」 

台風 18号の影響を受け、9月 17日(日)実施予定であった 本校第７１回体育大会を 1日順

延し、18 日(月・祝)に開催しました。日程変更で、保護者の皆様はじめ地域の方々にご迷惑をお

かけしました。生徒の健康・安全への配慮であることをご理解ください。 

練習期間中は、雨に悩まされる日もありましたが、当日は絶好の”体育大会日和”となり、 「百花

繚乱～一勝懸命咲き誇れ～」 のスローガンのもと、予定どおりに行うことが出来ました。 

縦割りの 3 色(赤・青・黄)の群対抗形式の行事なので、学年の垣根を越えて、3 年生がしっかり

1,2 年生を引っ張っていました。短い練習期間でしたが、「過程を大切に・・・」の取組の中で強い団

結力が芽生え、生徒たちは大きく成長しました。 

多くの保護者の皆様と、地域の方々、また校区内各小学校の先生方も参観に来られ、練習の成

果をいかんなく披露することが出来ました。また、練習期間中、様々な面でご支援いただきましたこ

とに改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 今年も撮りました全校写真 

各群をリードした 3年生、生徒のアンケートの一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会役員選挙が行われます 

体育大会の練習期間中に公示・受付を行い、生徒会執行部の新しい役員への改選準備をしてき

ました。選挙管理委員の皆さんは、体育大会の練習と並行しての取組であったため、大変忙しかっ

た事と思います。 

9月２７日(水)の5,6時間目に立会演説会を行い、その後投票となります。立候補した皆さんは、

全員「槻田中学校をより良くしたい!」という意欲にあふれています。2 年生を中心とした新しい生徒

会役員・執行部を学校全体で盛り立てていきましょう。 

 

10月行事予定（予定ですので変更になる場合があります ご了承ください） 

全国学力・学習状況調査の結果について 

全国の小学校 6年生と中学校3年生を対象に、本年 4月 18日(火)に実施した「全国学力・

学習状況調査」の結果が文部科学省より公表されました。 

国語と数学の 2教科でそれぞれの A問題(主として知識を問う問題)と B問題(主として活用を問う問題)の 4つ

のテストと生徒質問紙(学習状況のアンケート)の調査をしました。 

槻田中学校 3年生の平均正答率は、全国平均を上記 4テストとも「上回っている」という

結果でした。今後、生徒質問紙の内容も含めて細かい分析をして、指導方法の工夫改善や家

庭学習の充実に努めていきたいと考えています。 

分析の詳細は、改めて学校だよりと本校ホームページ等でお知らせします。なお、3 年生

生徒の皆さんへの個人票は後日配布します。 
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校長  峯  隆幸 

日 曜 行 事 予 定 16 月 生徒会専門委員会 

１ 日 新人市大会 陸上部 17 火  

２ 月 3年生英語能力判定テスト 18 水 部活動休養日 

３ 火  19 木  

４ 水  20 金  

５ 木 中間考査(数・社・理)  給食なし 21 土 新人区内大会 サッカー部 

６ 金   々  (国・英・活) 22 日    々

７ 土 市民体育祭 陸上部 23 月 学校開放週間(11/2まで) 

８ 日    々 24 火  

９ 月  25 水  

10 火 生徒会執行部交代式 26 木  

11 水 文化発表会取組開始 27 金  

12 木 PTA理事会 28 土 文化発表会    弁当持参の日 

13 金 芸術鑑賞教室(2年生) 29 日  

14 土 新人区内大会 ソフトテニス部 30 月 10/28(土)の振替休日 

15 日  々    新人県大会 陸上部 31 火  学級や群のために頑張ったことは何ですか。  (赤群・女子) 

・大縄跳びは、今年全学年での勝負となって、全クラスとても気合が入っていて３年生は練

習の度に回数が増えていました。赤群のリーダーとしてチャンピオンシップに出るところ

を赤群の先生方に見せたいという思いでしたが、３組の記録を超えることができず２位と

いう結果だったけど、誰かのために頑張ろうと思えました。 

体育大会であなたが最も頑張ったことは何ですか。   (青群・男子) 

・演技係の仕事でプログラムがうまくいくように最後まで頑張った。 

・集団行動で、三年生としての自覚をもって演技を行った。 

体育大会を終えて、あなたの中に何が残りましたか。  (黄群・女子) 

・生徒会やダンス委員として、去年は味わえなかった大変さや楽しさを味わえてよかった。 

・優勝できると思っていなかったからできた時は本当にうれしかった。３組のみんなと優勝

できたこと、練習も本当に楽しくすべてが最高の体育大会になった。 



 

 

こんな場面もありました。体育大会前の写真集 

     

最後の練習  決起集会! 赤群             青群 がんばるぞ! 

 

             

黄群は肩を組んで・・・ 

 

 

            
18日 当日朝、水たまりの水を掬う先生方 

 


